

# Sustitución de dólar discutirán banqueros

Ciudad de México, mayo 24. (DPA). La creación de una moneda mundial que sustituya al dólar y que también sea independiente del oro y del petróleo, fue planteada hoy por el banquero británico Anthony F. Tuke en el marco de la reunión de la Conferencia Monetaria Internacional (CMI), que se realiza en esta ciudad.

Tuke, director del Barclays Bank Limited, de Londres y presidente de la "CMI", dijo que su propuesta será considerada por los banqueros reunidos en el conclave internacional. La Conferencia Monetaria Internacional, cuyas deliberaciones fueron inaugu-

radas en esta ciudad, es una entidad privada que reúne a los 122 bancos más poderosos del mundo occidental.

Además de Tuke, participan en el evento el ex secretario de Estado norteamericano, Henry Kissinger, el presidente del Chase Manhattan Bank, David Rockefeller, el secretario del Tesoro norteamericano, Michael Blumenthal, y el ministro argentino de Economía, Alfredo Martínez de Hoz.

## Ponencias

Los delegados que escucharon ponencias — Pasa a la página 13 —

## No aceptaría intervención en asunto interno dice Balaguer

Washington, mayo 23 (AP). (Por Ary Moreán). El presidente dominicano, Joaquín Balaguer, señaló en el momento más delicado de la crisis política que sacude a su país desde las elecciones de la semana pasada, que no aceptaría la intervención extranjera en los asuntos internos. El interés venezolano en el proceso dominicano y en un grado paralelo el que ha demostrado el presidente Jimmy Carter en la cuestión de los derechos humanos, entrañan un delicado equilibrio entre el respeto a la soberanía de cada Estado y las obligaciones internacionales asumidas por éstos.

Los especialistas en las cuestiones de la Organización de los Estados Americanos consideran

que la carta de la OEA contiene algunas de las respuestas a los dilemas jurídicos.

El régimen venezolano del presidente Carlos Andrés Pérez considera que la interrupción del escrutinio en las elecciones presidenciales dominicanas con el aparente propósito de alterar la vo-

— Pasa a la página 11 —

## Militares toman por asalto Universidades de Colombia

Bogotá, mayo 24. (AP). Fuerzas militares tomaron por asalto, disparando sus fusiles y lanzando andanadas de bombas lacrimógenas, las dos grandes universidades de Colombia en Bogotá y Medellín, mientras las principales ciudades del país eran estremecidas ayer por la violencia y el terrorismo. La Universidad Nacional de Colombia, la mayor de la nación con más de 20.000 alumnos, fue escenario ayer tarde de graves disturbios que comenzaron cuando estalló una bomba. Los autores del atentado fueron, aparentemente, dirigentes antagonistas de la línea soviética del comunismo colombiano.

A raíz del atentado que no tuvo consecuencias graves, estallaron disturbios generalizados que obligaron a la policía militar a to-

marse la universidad. Centenares de policías militares penetraron a los predios universitarios de Bogotá disparando al aire sus fusiles y lanzando bombas lacrimógenas. Los estudiantes los recibieron con una lluvia de ladrillos y piedras. Testigos oculares dijeron que hubo una docena de heridos entre policías y estudiantes.

— Pasa a la página 11 —

## Preocupaciones inflacionarias en Bolsa de Valores

Nueva York. (AP). Los precios bursátiles registraron amplias pérdidas hoy por segunda sesión consecutiva en medio de renovadas

— Pasa a la página 56 —



PARACAIDISTAS. Kolwezi, 24 de mayo. (AP). Paracaidistas franceses estudian un mapa de los alrededores de Kolwezi, donde están los focos rebeldes.



SE DIVORCIAN. Londres, mayo 24. (AP). La Princesa Margarita y Lord Snowdon, cuyo divorcio se materializó hoy. Fotos tomadas en 1976.

## 5 organizaciones palestinas exigen nueva jefatura de OLP

Beirut, mayo 24 (Latin-Reuters). Por Bernd Debussmann). Cinco organizaciones guerrilleras palestinas han planteado un serio desafío al líder de comandos Yasser Arafat, al exigir una nueva jefatura al frente de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP). La demanda estaba contenida en una declaración redactada conjuntamente por el radicalizado "Frente de Rechazo" y el prosoviético "Frente Democrático para la Liberación de Palestina" (FDLP), anteriormente aliado de la organización Al Fatah, conducida por Arafat.

Presentado a Fatah la semana pasada y hecho público hoy, el documento conjunto acusa indirectamente a Arafat de ejercer una conducción autocrática, lo que es considerado como una grave falta en una organización que se

jacta de ceñirse a prácticas democráticas.

La declaración no menciona por su nombre al jefe de comandos pero el significado del pronunciamiento es claro.

"Esto está dirigido abiertamente contra Arafat", comentó un destacado dirigente de la OLP "y podría convertirse en el más serio desafío a su posición desde

— Pasa a la página 56 —

## Checoslovacos abren fuego a fugitivos que asaltaron bus

Schirnding, Alemania Occidental, mayo 24. (UPI). Guardias fronterizos checoslovacos abrieron fuego contra tres fugitivos que se apoderaron de un ómnibus con 30 escolares a bordo, en un intento por escapar a Alemania Occidental, según informó hoy la policía bávara. Las autoridades checoslovacas informaron luego a la policía de Baviera en el puesto de cruce fronterizo que los tres hombres resultaron heridos en el tiroteo y los niños fueron rescatados.

El informe checoslovaco sólo dice que los niños fueron rescatados y se hallaban "seguros", pero no incluye indicaciones sobre su estado. Informaciones previas de la policía alemana señalaron que tres de los escolares habían sido heridos también en el episodio.

Una fuerza de alrededor de 20

a 25 guardias fronterizos checoslovacos fuertemente armados y un vehículo blindado bloquearon la carretera cerca del límite para impedir que los refugiados cruzaran a Baviera con sus rehenes, añadieron las autoridades alemanas.

Los guardias abrieron fuego alrededor de las dos de la madrugada, cuando los tres fugitivos, armados con escopetas, se nega-

— Pasa a la página 78 —

## Asaltante mantiene rehén al cónsul de México en Brasil

Río de Janeiro, mayo 24 (AP). El presidente de la Bolsa de Valores local y cónsul honorario de México, Arnaldo da Fonte Dubeux, estaba aparentemente retenido como rehén en su oficina en esta ciudad hoy, informó la policía. "No tenemos nada claro y nada podemos decir aún", dijo un informante en la sede central de policía, consultado por teléfono desde aquí. "Pero parece que el hombre está retenido por un individuo armado". Refusó dar más detalles.

Informes de prensa desde Recife, en el nordeste del país, dicen que el hombre invadió el consulado a media mañana, y exige salvoconducto y un avión para salir del Brasil a algún país de Europa Oriental, pero ello no fue confirmado por las autoridades. Tampoco se con-

firieron oficialmente las versiones de que dos empleados de Dubeux están con él.

La radio "Jornal do Brasil" de esta ciudad llamó por teléfono a la oficina de Dubeux, y un hombre que rehusó identificarse, dijo que nada había que decir. En un segundo intento, la misma voz de hombre dijo sólo que la llamada estaba "equivocada".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DISTURBIOS. Bogotá, Colombia, mayo 24. (AP). La policía enfrenta una manifestación estudiantil, que arroja piedras y objetos contundentes. Por otra

parte, fuerzas militares tomaron por asalto las dos grandes universidades en Bogotá y Medellín.